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Le  mot du maire
La période estivale est déjà derrière nous depuis 
plus d’un mois, notre bronzage n’est également 
plus qu’un souvenir et l’automne nous a ouvert les 
bras avec son lot de renouveau, mais également 
de répétition dont on se passerait sans difficulté.  

Au chapitre de la ritournelle sur laquelle nous 
n’allons pas nous étendre, nous avons bien sûr 
le coronavirus qui peuple outrageusement notre 
quotidien notamment sur le plan des informations 
télévisées. 

À mon sens, il ne faudrait pas que ce virus qui 
continue de s’accrocher à nos basques étouffe 
notre vie au quotidien. Certes, nous devons 
composer avec lui, mais en tentant de ne pas en 
faire l’obsession de nos pensées. 

La vie continue avec également des avancées 
qui œuvrent au bien vivre ensemble dans notre 
commune. Dans le domaine des bonnes nouvelles, 
je suis heureux de pouvoir vous annoncer que 
la municipalité a mis en place un système de 
garderie pour les enfants le mercredi après-midi 
de 12h à 18h, avec la possibilité pour les pitchouns 
de manger le midi comme tous les autres jours 
de la semaine. Cette garderie, dont le tarif sera 
de 4 euros, est une véritable opportunité pour les 

parents qui travaillent et qui ont des difficultés à 
faire garder leurs enfants. 

Toujours dans le cadre des satisfactions de la 
rentrée, je tiens à féliciter les personnels de 
Lugaran qui préparent environ 1000 repas par 
jour de plats cuisinés de grande qualité. Il est 
à noter que le menu est concocté avec des 
produits locaux, en circuit court. Un grand bravo 
à l’ensemble des agents pour leur investissement 
au quotidien et à leur talent pour fabriquer des 
plats qui régalent les papilles d’un nombre toujours 
croissant de personnes.

J’en terminerai par une citation du britannique 
William Arthur Ward :
“Le pessimiste se plaint du vent, l’optimiste espère 
qu’il va changer, le réaliste ajuste ses voiles.” 

Restons optimistes, mais faisons en sorte de 
naviguer au plus près des rives du bonheur, car 
n’oubliez jamais qu’une journée nuageuse ne peut 
rien contre un tempérament radieux.
Bon vent à vous toutes et à vous tous.

Patrick Saulneron,
Maire de Gourdan-Polignan
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Laurent Belmebrouk Lugaran



Stéphanie Debrabant et Jean-
Marc Durand de nouveaux 
entrepreneurs dynamiques, 

complémentaires et amoureux des 
Pyrénées qui viennent d’ouvrir une 
enseigne Sport 2000 sur la Zone 
du Bazert à Gourdan-Polignan.

Depuis quand avez-vous installé 
cette nouvelle enseigne sport 
2000 ?
Nous sommes installés depuis 
juillet et notre commerce a ouvert 
ses portes en août dernier. Notre 
superficie est de 1000 m2.

Pourquoi avoir choisi Gourdan-
Polignan ?
Après une première ouverture 
dans les Pyrénées à Pouzac, nous 
avons cherché à nous développer 
toujours dans le secteur de Midi-
Pyrénées. Notre rencontre avec 
Monsieur Sébastien Vouters le 
Gérant du supermarché Super U a 
été déterminante en raison de notre 
volonté commune de développement 
de la zone ainsi que de notre activité 
en terre gourdanaise. Nous ne 
pouvons que nous féliciter d’avoir 
fait la connaissance d’un chef 
d’entreprise qui allie avec bonheur 
qualité humaine et compétence 
économique.

Quelle est la philosophie de votre 
enseigne ?
Notre objectif est d’être un service 
de proximité avec des produits pour 
tous les âges et toute la famille. 

Même si notre cœur de projet a une 
appétence particulière pour le sport 
de montagne et les sports collectifs 
avec un ensemble d’articles dédiés 
à ces activités, nous nous sommes 
également lancés dans l’habillement 
pour un large public du bébé au 
senior, avec des vêtements de tous 
les jours tels que des pantalons, 
des pulls, des tee-shirts, etc. nous 
avons également, de concert avec 
notre magasin de Pouzac une large 
variété d’accessoires de vélo en tous 
genres. 

Combien avez-vous d’employés ?
Nous avons actuellement cinq 
employés et deux apprentis qui 
préparent leur master pour devenir 
à leur tour des gérants de magasins.

Quel pourrait être votre slogan ? 
Ensemble, nous sommes plus forts ! 
Cette formule nous tient à cœur, car 
partout où nous nous implantons, 
nous cherchons une synergie avec 
les commerçants déjà ancrés, afin 
d’être en osmose avec le milieu 
économique local et le bassin de vie, 
qui va de la Barousse, à Tarbes, en 
passant par Saint-Gaudens et le Val 
D’Aran.

Mot de l’opposition
Après cette année difficile, nous espérons une reprise active et agréable de toutes les associations.
Nous regrettons le manque de transparence et la mise à l’écart systématique des élus de l’opposition.

Grâce à la détermination de monsieur 
Laurent Belmebrouk Chirurgien-
dentiste dans notre commune 
depuis 1997, de nouvelles disciplines 
médicales vont voir le jour.

Aujourd’hui, il entame une deuxième 
phase de développement de son 
cabinet médical situé au 62 rue 
De Vignabère, avec l’ouverture de 
nouveaux secteurs de la santé qui sont 
axés sur la pédodontie, l’orthodontie, 
l’ostéopathie et la médecine générale. 

Ce n’est pas moins de 21 personnes, 
docteurs, infirmiers, kinés et salariés 
qui vont travailler sur le site. 

La commune a déjà de la chance de 
pouvoir compter sur des praticiens de 
grande qualité. Le docteur Laurent 
Belmebrouk a comme objectif de 
valoriser le bien-être humain, grâce 
à une approche médicale globale du 
patient. 

De nouvelles offres médicales se mettent en place

Laurent Belmebrouk 

Une nouvelle enseigne sur la Zone du Bazert

Interview de Stéphanie 
Debrabant



Lugaran accueille un Chef cuisinier

Interview de Denis 
Péré.  
Directeur et chef 
cuisinier de 
Lugaran. 

Depuis combien de 
temps êtes-vous en 
poste et quel est 
votre expérience 

dans le domaine de la 
restauration et du management ? 

Je suis sur site depuis octobre 2020. Je viens 
de la restauration de luxe, j’ai travaillé dans des 
établissements aussi divers que le Palais Beaumont à 
Pau, le Tire-bouchon angoumoisin à Angoulême ou le 
restaurant club-house du golf club, encore à Pau.

Quelle est la vocation de ce domaine ?
Nous sommes sur deux activités, tout d’abord une 
cuisine centrale qui conçoit et livre des repas aux 
écoles, aux crèches, aux entreprises et aux personnes 
âgées de notre bassin de vie l’autre versant de notre 
activité est basé sur l’événementiel, mariage, repas de 
groupes, séminaires. 

Peut-on également considérer ce lieu comme un 
domaine hôtelier ? 
Pour compléter notre offre et dans le cadre de 
l’événementiel, nous avons la possibilité de mettre à 
disposition des chambres individuelles ou collectives.

Sur le plan financier, quel est le ratio entre la 
restauration événementielle et celle dédiée aux 
collectivités ? 
Nous sommes actuellement à 70% pour le secteur 
cuisine centrale et 40% pour l’événementiel.

Comment imaginez-vous le devenir de Lugaran 
dans une dizaine d’années ? 
Comme toutes les entités de même nature, l’important 
est dans un premier temps de développer l’activité, 
c’est ce que nous nous efforçons de faire aujourd’hui. À 
titre d’exemple, sur le plan de la restauration collective, 
nous sommes parvenus à plus de 1000 repas jour, 
grâce à la prospection, la communication et la veille 
commerciale sur les appels d’offres. 

Est-ce que cet établissement dans son ensemble 
peut réussir à avoir une véritable autonomie 
financière, voire une réelle rentabilité ?
C’est l’objectif, mais pour en arriver déjà à l’équilibre 
que j’entrevoie pour l’année 2022, il a fallu tout 
d’abord, faire un audit de l’existant, ce qui m’a conduit 
à renouveler le matériel, notamment celui du portage 
de repas, des cantines, etc. Notre investissement, 
c’est également porté sur la remise à neuf des frigos, 
ainsi que l’achat d’un piano à six feux. La qualité des 
produits ne doit pas être oubliée, c’est pourquoi je me 
suis montré très exigeant sur l’achat de produits frais 
qui sont désormais cuisinés par nos soins. Réussir 
dans le domaine de la restauration demande en plus 
du savoir-faire, un contrôle de la quantité, de la qualité 
et de la traçabilité. Je salue la prise de conscience de 
tous les collaborateurs, avec d’avantage d’implication 
et le désir de s’inscrire dans une spirale positive et 
volontariste en terme de qualité et de professionnalisme. 
La rentabilité, la reconnaissance et la pérennité de 
notre établissement sont à ce prix.

Combien de personnes travaillent sur le site et 
quel est votre rayon d’action ?
Le domaine compte 15 personnes et notre actuel rayon 
d’action va de Boussens au nord au luchonnais au sud 
en passant par les Hautes-Pyrénées. 

L'équipe du domaine de Lugaran (de gauche à droite): Nathalie, Régine, 
Évelyne, Véronique, Lætitia, Marion, Sylvie. A l’arrière plan: Yves, Denis, 

Amadou, Manu. (Photo le petit journal)



Sous réserve des contraintes sanitaires en vigueur.

• Vendredi 3 décembre à 21 H : Gospel en Comminges

• Vendredi 10 décembre à 21 H : Les voix du Cagire

• Vendredi 17 décembre à 21 H : Les Copains d’abord, 
suivi d’un feu d’artifice

• Vendredi 24 décembre : traditionnelle messe de 
minuit. 

      L’horaire sera précisé par l’équipe paroissiale

L’ensemble de ces festivités seront suivi d’un vin chaud 
pour clôturer ces soirées par un moment de partage et 
de convivialité.

AGENDA

Interview de Xavier Louchard en charge 
de la communication de l’association 
Alkebu-Lan 

Pourriez-vous expliquer la nature et l’objectif de 
votre association ? 
Notre jeune association, dont la création remonte 
à janvier 2021, a comme cadre général la solidarité 
internationale. On peut dire que c’est un espace 
d’échanges et d’informations qui accompagne les 
porteurs de projets humanitaires sur le continent africain 
au sens large du terme. Notre organisme travaille 
en amont pour étudier la faisabilité des projets, puis 
en aval, en vérifiant la pérennisation desdits projets, 
afin que les partenaires qui financent ces opérations 
à vocation humanitaire soient informés de la bonne 
utilisation des fonds alloués pour chaque opération. 
En fait, nous sommes à la fois des facilitateurs dans 
l’optique de la mise en place d’actions humanitaires, 
ainsi qu’une passerelle entre les porteurs de projets 
et les organismes institutionnels qui les valident. Dans 
un futur que nous espérons proche, nous souhaitons 
pouvoir lancer et mettre en place des actions 
humanitaires tant en Afrique qu’en France pour venir 
en aide aux personnes dans le besoin.

Quelle est la signification Alkebu-Lan ?
Alkebu-Lan,  serait  le nom le plus ancien et le seul d’origine 
indigène et autochtone de l’Afrique, qui signifie «la terre 
mère de l’humanité » ou « Jardin d’Éden ». Il faut savoir 
que le nom « Afrique » ne signifie rien et ne représente 
rien dans aucune de nos langues traditionnelles, sans 
rentrer dans une longue explication  plusieurs théories 
se confrontent sur la racine étymologique du mot Afrique, 

je n’en citerait qu’une, 
le mot  « Afrique » serait dérivé du mot latin        
« aprica » qui signifie chaud ou ensoleillé. 

Contact : Emily Louchard Présidente fondatrice de 
l’association- Alkebu-Lan.
Téléphone : 07 69 10 80 72

Info fêtes de Noël 

La municipalité souhaite vous informer que 
dans un souci d’équité, pour les fêtes de 
Noël, les seniors de la commune de plus 
de 70 ans, inscrits sur la liste électorale 
auront le choix. Un repas de fête avec leur 
conjoint, quel que  soit son âge, au domaine 
du Lugaran.
Pour ceux qui n’en ont pas la possibilité, 
un colis de Noël  avec des produits locaux 
et de qualités pour vous permettre de faire 
malgré tout un repas festif chez vous.
Un bulletin réponse vous sera adressé, 
nous permettant de valider votre choix.

Association Alkebu-Lan 


